
Bietet: Unterstützung für Tanz- und Performance- Projekte 

„Als Tanzpädagogin mit Zusatz Kulturmanagement biete ich professionelle Unterstützung
in der Konzeption, Organisation und Umsetzung von Tanz- und Performance- Projekten.
Mein Ziel ist es, künstlerische Visionen mit organisatorischer Klarheit zu verbinden 
und dabei sichere und wertschätzende Arbeitsstrukturen zu schaffen. 
Für mich bedeutet Arbeit hinter den Kulissen nicht nur Koordination und Struktur, sondern
auch einen Beitrag zu Antidiskriminierung und mehr Gesundheit im Tanz zu leisten. 
Mein Ansatz wird geprägt von meiner Ausbildung in den Bereichen Bühnentanz,
Tanzpädagogik, Choreografie und Kulturmanagement sowie meiner Erfahrung als
Tanzpädagogin und freischaffenden Künstlerin. Durch meine Perspektive als Tänzerin
verstehe ich die Bedürfnisse der kreativen Arbeit und bringe diese in Einklang mit
organisatorischen Anforderungen.“ 

Qualifikation: 
Staatlich anerkannte Tanzpädagogin mit Zusatz Kulturmanagement (Minkov Tanz-
Akademie) I Zertifikat Tanzmedizin (tamed e.V.) I Praktikum im Produktionszentrum Tanz +
Performance e.V. 

Schwerpunkte: 
Verwaltung I Produktionsassistenz I Mittelakquise und Förderanträge I ÖA/PR I
Kooperationsmanagement I künstlerische Assistenz (Outside Eye) 

Sprachen:
Deutsch I Englisch 

Ich freue mich auf Anfragen und die Möglichkeit, gemeinsam innovative und inspirierende
Projekte zu realisieren! 

Verfügbarkeit: 
Bis zu 32h pro Woche (auf freiberuflicher Basis oder in Festanstellung)
Bevorzugt längerfristige Projekte

Kontakt: 
E-mail: hannahstoerzer09@gmail.com

Hannah Katharina Störzer
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Offering: Support for Dance and Performance Projects 

“As a dance educator with additional qualifications in cultural management, I offer
professional support in the conceptualization, organization and implementation of dance
and performance projects. My goal is to align artistic visions with organizational clarity
while furthering safe and empowering work environments.  
For me, working behind the scenes means not only managing logistics but also contributing
to anti-discrimination efforts and promoting health in dance. My approach is shaped by
my training in stage dance, dance education, choreography, and cultural management, as
well as my experience as a dance educator and freelance artist. With my perspective as a
dancer, I understand the needs of creative processes and balance them with organizational
requirements.  

Qualifications:  
State-certified dance educator with additional qualifications in cultural management
(Minkov Dance Academy) | Certificate Dance Medicine (ta.med e.V.) | Internship at the
Produktionszentrum Tanz + Performance e.V.  

Expertise:  
Administration | Production Assistance | Fundraising | Public Relations | Partnership
Management | Artistic Assistance (Outside Eye)  

Languages:  
German | English  

I look forward to inquiries and the opportunity to collaborate on innovative and inspiring
projects!  

Availability:  
Up to 32 hours per week (available on a freelance basis or as an employee)  
Preference for long-term projects  

Contact:
E-mail: hannahstoerzer09@gmail.com

Hannah Katharina Störzer
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